

Le Secrétaire Général de l'ONU exprime sa profonde tristesse pour les étudiants mexicains disparus



Nations Unies, 6 décembre, (RHC).- Le Secrétaire Général de l'ONU, Ban Ki-moon a exprimé sa profonde tristesse pour la disparition de 43 normaliens à Iguala, dans l'état mexicain de Guerrero.

Il a transmis sa solidarité aux familles affectées par cette tragédie et au peuple mexicain.

Le Secrétaire Général de l'ONU s'est fait l'écho de la position assumée par le Haut Commissaire de l'ONU aux Droits de l'Homme, Zeid Ra'ad Al Hussein et par des experts de l'organisation mondiale, qui ont demandé des enquêtes poussées sur ces disparitions et d'autres dans un pays sérieusement affecté par la violence liée au narcotrafic.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/41227-le-secretaire-general-de-lonu-exprime-sa-profonde-tristesse-pour-les-etudiants-mexicains-disparus>



Radio Habana Cuba